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Abstract (en)
The bullet has external cladding (1), and a solid core (2), which forms a penetrator which extends the full length of the bullet and is of significantly
smaller outside diameter than the cladding for most of its length. Also claimed is a method of manufacture, in which a blank core (7) is made to the
final dimensions in the shaft (4) and the nose tip (3), and is made oversize in the rest of the nose. A cladding blank (8) is fitted to the core blank (7),
to be in intimate contact with the shoulder (5) and stepped rear (6) of the core, and has oversized diameter; the bullet is mounted between centres
and finished to the desired profile.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kerngeschoß mit hoher Präzision für Feuerwaffen mit einem massiven Geschoßkern (2) und einem Mantel (1). Der
Geschoßkern (2) erstreckt sich über die gesamte Länge des Geschosses und weist über mindestens den größten Teil seiner Länge einen
Durchmesser auf, der deutlich kleiner ist als der Außendruchmesser des fertigen Geschosses (1). Die Erfindung betrifft ferner ein Verfahren zur
Herstellung eins solchen Geschosses durch Herstellen eines Geschoßkern-Rohlings (7), bei dem der Schaft (4) und der vorderste Bereich der
Spitze (3) mit Endmaß und der übrige Teil der Spitze mit Übermaß gefertigt wird; durch Herstellen des Mantel-Rohlings (8) und dessen Aufbringen
auf den Schaft (4) des Geschoßkern-Rohlings (7), wobei der Mantel-Rohling (8) im Durchmesser Übermaß aufweist und in eine Ringstufe (5) sowie
gegebenenfalls in einen heckseitigen Absatz (6) formschlüssig eingreift; und durch Aufnehmen des Geschoßrohlings zwischen Spitzen Herstellen
der endgültigen Geschoßkontur, hochpräzise zentrisch zum Kern. <IMAGE>
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